

[Alle anzeigen](#)[Menschen](#)[Regionales](#)[Unternehmen](#)[Lesergeschichten](#)[Meldungen](#)[Technik](#)[Beobachten](#)

20.02.2020

Bergkapelle Saar holt Gold in Prag

Beim renommierten 22. Internationalen Festival der Bläserorchester vom 14. bis 15. Februar in Prag (Tschechische Republik) überzeugte die Bergkapelle Saar die Fachjury auf ganzer Linie. Die Formation errang gleich drei Preise.



Botschafter des Saarlandes in der „Stadt der 100 Türme“: Die Musikerinnen und Musiker der Bergkapelle Saar.



Die Bergkapelle Saar holte den Gesamtsieg in der Kategorie "Höchststufe". Die Experten bewerteten den Auftritt der Bergkapelle Saar mit dem Prädikat "Gold-Medaille mit Auszeichnung".

Darüber hinaus bekam das Orchester den Sonderpreis für die beste Darbietung des Pflichtwerkes und wurde zudem als Bestes Orchester des gesamten Festivals prämiert.

Hans Georg Schmitt, Vorsitzender des Bergmusik an der Saar e.V., und Leiter Bernhard Stopp freuten sich sehr über die großen Erfolge zu Beginn des Jubiläumsjahres: Die Bergkapelle Saar feiert 2020, im "Saarhundert", 200jähriges Bestehen. **gz**